

Confirman Oficialmente el Cambio de Ministro de Economía Argentino

Celestino Rodrigo Reemplazará a Gómez Morales.- Ningún Comentario Gubernamental a la "Tregua" de la AAA

(AP y PL)

BUENOS AIRES, 31 de mayo.—El gobierno y la prensa local no formularon hoy comentarios sobre la "tregua" de 90 días a partir del primero de junio para reorganizarse y "combatir adecuadamente a la guerrilla marxista" que declaró la Alianza Anticomunista Argentina en su campaña terrorista.

La AAA dijo anoche en un comunicado que la "tregua" en su campaña, que ha costado la vida a más de 200 militantes de izquierda desde fines de 1973, es un "tiempo prudencial para que se creen, corrijan y ajusten resortes para combatir adecuadamente a la guerrilla marxista".

En su primera definición pública, la AAA dice que surgió "con el fin de llenar un evidente vacío represivo contra la guerrilla, tanto en el aspecto jurídico como en el accionar de las fuerzas de seguridad".

El gobierno no formuló hoy comentarios acerca de esta medida adoptada por la AAA y voceros del Ministerio del Interior dijeron que "por ahora no habrá ninguna información al respecto". Los 7 diarios de habla castellana que circulan en esta capital tampoco comentaron. La Ley de Seguridad prohíbe divulgar textos de organizaciones terroristas.

El grupo ultraderechista declaró la "tregua" cuando arremetían las críticas de los partidos de oposición al gobierno

y las fuerzas de seguridad por su ineficacia por contener el terrorismo derechista.

Todos los actos terroristas de la AAA han quedado en la impunidad y oficialmente no se ha denunciado la detención de ninguno de sus miembros.

Raúl Alfonsín, líder del sector izquierdista de la Unión Cívica Radical, dijo ayer a la prensa que "en 555 días el gobierno no localizó a ningún integrante de esos comandos de la muerte, no sabe dónde están o cómo circulan los automóviles sin placa que levantan víctimas en pleno día, ni en qué sitios se amparan los arsenales que se emplean en los crímenes".

La AAA también se ha atribuido amenazas de muerte a intelectuales, artistas, periodistas y políticos.

CAMBIO MINISTERIAL

En otro contexto, el ingeniero Celestino Rodrigo asumirá el lunes próximo el cargo de ministro de Economía en reemplazo de su titular Alfredo Gómez Morales, se anunció hoy oficialmente.

Rodrigo, de 59 años, es actualmente subsecretario de Seguridad Social.

De esta manera se confirma el alejamiento de Gómez Morales del cargo aparentemente por haberse ignorado en esferas oficiales un plan de austeridad que presentó el mes anterior.

El ingeniero Rodrigo está estrechamente vinculado con el ministro de Bienestar Social, José López Rega, al que se considera dirigente del sector más derechista del gobierno.

Uno de los logros más importantes de Rodrigo como subsecretario de Seguridad Social, es haber integrado la misión que a mediados de junio pasado consiguió en Libia un aporte de 200 millones de dólares que ingresaron

al Banco Central, en cuotas de 50 millones.

Esos dólares fueron a cambio de productos argentinos, agropecuarios e industriales, que posteriormente seleccionó una misión libia que visitó el país.

Rodrigo será el tercer ministro de Economía del gobierno desde el 25 de mayo de 1973. Los anteriores fueron José Gelbard y Gómez Morales, cuya renuncia le tendrá que ser aceptada en las próximas horas.

El plan presentado por Gómez Morales trazaba un sombrío panorama de la economía nacional, recordando la rápida caída de las reservas monetarias que oscilarían ahora en los 800 millones de dólares en los primeros 2 meses del año.

LA BANCA SE VA A LA HUELGA

Finalmente, un plenario de la Asociación Bancaria Argentina resolvió declarar paros de actividades del sector en todo el país, desde el martes al viernes de la semana próxima.

La Asociación Bancaria está afiliada a la Confederación General del Trabajo, de línea oficialista.

La paralización de tareas comprenderá las 3 últimas horas de la jornada, y se decidió para protestar contra la negativa del gobierno a incluir a la banca oficial en negociaciones sobre salarios.